
CONSEIL D’ECOLE DU   08 juin   20  21  

Personnes présentes     :   les 4 enseignants, M. Grandvuinet (Maire de Ney), Mme Steimesse 
(adjointe à Ney), M. Wermeille (Maire de Cize), Mmes Goettaz, Gutrin, Duval (déléguées de 
parents d’élèves), Mme Pernet présidente de l’APE.

Personnes absentes excusées     :   Mmes Giner, Fusaro, Legret, Balland, Bailly-Maître et Parent 
(ATSEM/garderie),
Mme Joly  (déléguée à l'école) 

1. Effectifs des classe  s 2020/2021  

PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total

12 18 14 9 8 7 9 13 90

Prévisions des effectifs classes 2021/2022

PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total

26 15
-2

18 17
-2

12
-2

10
-1

7 10 115

Les chiffres négatifs représentent les enfants du voyage qui ne sont pas sûrs d'être présents en 
septembre.
Nous atteignons des prévisions qui peuvent nous faire espérer ouvrir une 5ème classe. Mais nous 
n'avons pas de réponse en terme de nombre d'élèves minimal, ni de calendrier de la part de 
l'Education Nationale. Le conseil d'école s'interroge sur la possibilité de réaliser l'aménagement de 
la 5ème classe si nous n'avons pas de réponse avant la fin de l'année scolaire.

La question de la sieste des futurs PS se pose car la salle actuelle est trop exigüe pour accueillir 
plus de 12 élèves. Il faudra envisager soit 

• d’utiliser la bibliothèque comme seconde salle de sieste, ce qui implique une personne 
supplémentaire pour surveiller les élèves et le déplacement des livres

▪ dans la salle de motricité pour l’année scolaire 2021/2022 
▪ ou dans le hall et les salles de classe si nous avons 5 classes, 

• la salle de garderie actuelle après avoir réglé la question du nettoyage de cette salle avant la 
sieste.

Les mairies réfléchiront à l’organisation des emplois du temps du personnel communal pour 
prendre en compte ces impératifs. Le directeur, de son côté, établira un dossier de demande de 
Service Civique pour l’année scolaire 2021/2022 mais sans garantie d’obtenir satisfaction.

Les enseignants fourniront rapidement un inventaire des besoins en matériel pour accueillir les 
nouveaux élèves.

2. Activités scolaires 2020/2021  

Les classes de MS-GS-CP, CP-CE1-CE2, CM sont allées au Parc des Oiseaux à Villars les 
Dombes.



La classe de Mme Caillet s'est rendue une journée au Parc Animalier d'Héria.

La classe de Mme Gouhenant est allée une journée à la Batailleuse et une journée à Sagy et 
a bénéficié d'ateliers en classe.

La classe de Mme Chiado a visionné un film d'Ecole et Cinéma et participera à une journée 
mélant marche et course d'orientation avec la classe des CM. Elle organisera aussi un après-
midi olympiades sportives.

La classe de CM a bénéficié de 4 séances sur les indices de présence des animaux en hiver 
et le changement climatique animées par le CPIE en janvier, février. 
Jura'zimut est intervenu 6 fois pour initier les élèves à la course d'orientation.

Activitées prévues en 2021/2022

PS : bibliothèque ? + 1 sortie à la journée

MS GS : bibliothèque ?, 1 sortie à la journée
Les maîtresses s'interrogent sur l'opportunité de se rendre à la bibliothèque avec des élèves 
non lecteurs alors qu'il n'y a pas d'animations prévues par le personnel de la bibliothèque de 
Champagnole.

CP-CE : Ecole et Cinéma, piscine , bibliothèque , à voir avec la maîtresse nouvellement 
nommée.

Activités Usep pour CE, CM, Maternelle  à voir en fonction des conditions sanitaires à la 
rentrée de septembre.

CM : classe découverte 5 jours ayant pour thème: « Art du Japon »

Projet Blob: Le CNES, en partenariat avec le CNRS et avec le soutien de 
l’académie de Toulouse, propose à 2000 classes de primaire, collège et lycée 
de participer à une expérience éducative originale, basée sur l’étude du 
comportement du Physarum polycephalum, ou blob. Cette expérience sera 
également menée par Thomas Pesquet à bord de l’ISS, lors de sa mission
Alpha de six mois. 

3. Investissements numériques  

Nous devrions bientôt recevoir le matériel numérique du plan « Label Écoles Numérique ». 
Le coût total devrait avoisiner 14 000 euros, une moitié  sera pris en charge par 
l’Education Nationale, l'autre moitié par les mairies.
Les mairies vont faire une demande auprès de l'Inspection de Champagnole pour bénéficier 
de l'accès au portail ENT ECLAT. C’est un interface numérique qui permet aux enseignants 
et aux mairies de communiquer avec les parents d’élèves, identique à celui du collège. 

4. Travaux     :  

Mme Caillet remercie les mairies pour l'aménagement du point d’eau dans le placard de sa 



classe.
M Wermeille indique que les portes coulissantes des placards en fond de classe de la 
maternelle seront changées pendant les vacances d'été ainsi que le traçage de terrains et 
marelles dans la cour des “grands” .

Les enseignants demandent le ponçage des éléments en bois de la cour des petits, pour 
éviter que les élèves ne se blessent avec des échardes.

5. Manifestation APE  

Cette année les manifestations habituelles ont été annulées à cause du Covid. Seules 
l’opération “papier” et des ventes de chocolats et plants ont pu être organisées.
L'APE proposera un goûter et un bon cadeau aux élèves de CM2 en fin d'année.
Les enseignants remercient l'APE pour le financement des différentes activités des classes.
Pour l'an prochain, l'Association réfléchit à une animation "Halloween" et organisera 
sûrement une fondue.

6. Q  uestions diverses  

Les enseignants et le personnel de garderie s'inquiètent de la part de plus en plus importante
que prennent les bonbons dans les goûters des élèves. D'un point de vue nutritionnel ce n'est 
pas recommandé mais cela engendre aussi des disputes et jalouseries entre ceux qui en ont 
beaucoup et ceux qui n'en ont pas. Une information sera fournie à tous les parents dans les 
cahiers de liaison pour les sensibiliser.

M Wermeille nous rappelle l'opportunité de bénéficier de séances de l'Ecole du Cirque de 
Crotenay qui était en "stand-by" durant cette année ainsi que d'une coopération avec le 
Cinéma en passant par la ComCom. M. Suescun se renseignera à la rentrée de septembre 
sur la possibilité d'accueillir l'Ecole du Cirque.

Séance levée à 2  1 h 30  


